



#### ASAMBLEA DE CECAM

La Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam), celebrará el próximo día 12 de junio su asamblea General Ordinaria. Este encuentro supone el cuarto acto empresarial que los órganos de dirección de Cecam han programado este año para celebrar su 25 aniversario por las cinco provincias de la región y de este modo hacer partícipes a todos los empresarios castellano-manchegos. La Asamblea se celebrará en la localidad ciudadrealeña de Almagro, por ser el lugar donde el 12 de marzo de 1982 se constituyó Cecam.

#### José Luis Martínez Guijarro

Consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural



## DÍA DEL MEDIO AMBIENTE

El martes celebramos el Día Mundial del Medio Ambiente, y como hace ya treinta y cinco años, la Asamblea General de las Naciones Unidas nos invita, en esta ocasión, a reflexionar sobre el cambio climático en el Año Polar Internacional bajo el lema «El deshielo, ¿un tema candente?», eligiendo la ciudad noruega de Tromsø como anfitriona para las celebraciones.

Es, sin duda, el problema ambiental más serio al que se enfrenta la humanidad y que, si no hemos generado en su totalidad, al menos lo hemos acelerado hasta límites tan elevados que peligra la capacidad de adaptación de cientos de miles de especies y, por tanto, su su-

pervivencia. Un problema al que el ser humano no es ajeno, pues puede poner en riesgo nuestro sistema productivo y, con ello, nuestra estructura social.

Es un reto importante. En el Día Mundial del Medio Ambiente debemos examinar a fondo el estado de nuestro medio ambiente y considerar cuidadosamente las acciones que cada uno de nosotros debe y puede llevar a cabo, para después dirigirnos a la tarea común de preservar todo tipo de vida en la tierra.

La máxima «piensa globalmente, actúa localmente» está cada vez más presente en las decisiones, cada vez más con mayor atención se controlan las actividades potencialmente impactantes sobre el medio ambiente, cada vez más la sociedad es más exigente con lo que es y no es aceptable medioambientalmente. La Unión Europea ha adoptado una estrategia común de lucha frente a este fenómeno global en la que cada Estado Miembro, cada Gobierno regional, cada Ayuntamiento, cada ciudadano deben aportar su esfuerzo y sus iniciativas desde su ámbito más inmediato.

El Gobierno de Castilla-La Mancha trabaja en el desarrollo y aplicación de dos estrategias fundamentales en la Prevención del Cambio Climático y para el Desarrollo Sostenible, acompañadas de un extenso elenco de planes y programas fruto de una política ambiental destinada a conservar y proteger nuestro medio ambiente y sus recursos, permitiendo el desarrollo de nuestra sociedad, generando empleo y mayores cuotas de bienestar, mediante la utilización racional de los recursos naturales.

No podemos olvidarnos, en ningún momento, de la gran capacidad que poseemos para modificar de nuestro entorno. Somos la especie terrestre con mayor capacidad para ello en base a tres elementos fundamentales en nuestro éxito evolutivo.

La capacidad de asir, manipular y transformar gracias a disponer de un dedo opuesto al resto de la mano, la capacidad de establecer un código de lenguaje con el que transmitir ideas, experiencias y, sobre todo, conocimientos y la capacidad de pensar, al menos, de pensar más y mejor que el resto de las especies que nos acompa-

ñan en el planeta.

Unas capacidades desarrolladas en trescientos mil años que son los que llevamos sobre la Tierra, nada más y nada menos, apenas unas décimas de segundo a escala planetaria pero que nos han permitido colonizar prácticamente todos los ambientes terrestres, aprovechar de forma sistemática los recursos naturales e implementar una estructura social compleja.

Y una sociedad moderna y avanzada exige de la concurrencia e implicación de todos sus componentes, por eso ambas estrategias, la de Desarrollo Sostenible y la de Prevención del Cambio Climático, persiguen contar con la participación de todos los ciudadanos y ciudadanas de Castilla-La Mancha para alcanzar unos documentos de trabajo amplios que impliquen a toda la sociedad regional.

Deseo animar, no sólo a la reflexión, sino también a la participación activa en pro del medio ambiente, del desarrollo sostenible nuestra región, de la conservación de nuestro planeta, llevando la acción de lo local, de nuestro ámbito cotidiano, a lo global.



Artemio Pérez

#### Empresarios

Artemio Pérez volverá a presidir la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA), al encabezar la única candidatura que se presenta a las elecciones en la organización. Pérez ha asegurado que ha decidido volver a presentarse —también es presidente de la Cámara de Comercio de Albacete—, para «terminar proyectos que están a medias».

Página 11

#### Daños agricultura

La Consejería de Agricultura tiene previsto publicar una orden de ayudas para la recuperación del viñedo afectado por las tormentas de la semana pasada, pues según el director general de Producción Agropecuaria, es lo que más prisa corre. Javier Nicolás ha asegurado que las cosechas que se recuperen de los efectos de las tormentas no recibirán ayudas.

Página 13

#### Caza

La temporada de caza mayor y menor comenzará el 8 de octubre en Castilla-La Mancha, según la orden publicada por la Consejería de Medio Ambiente esta semana donde se fijan los periodos hábiles de caza y las vedas especiales.

Página 15

DELEGADO: Antonio González Jerez

REDACCIÓN Calle Barrio Rey, 9. 1º Teléfono: 925 28 44 07. Fax redacción: 925 25 29 20. Fax publicidad 925 22 61 73

REDACCIÓN TALAVERA Avenida de Toledo, 31. 2º. Teléfono y Fax 925 82 32 75

SUSCRIPCIÓN Y COLECCIONABLES:

902 33 45 55



## Aumentan las hectáreas encharcadas en Las Tablas de Daimiel

El Parque Nacional de las Tablas de Daimiel ha incrementado su encharcamiento. La llegada del agua procedente del río Gigüela aún no está teniendo una repercusión importante en el aumento de las hectáreas que mantenía encharcadas el parque, que en los últimos días ha pasado de 18 a 40 de las 1.750 posibles, debido a las aportaciones que han recibido de los arroyos que vierten sus aguas desde la sierra de Villarrubia de los Ojos.